

S.6, Spalte 1

## Militärische Fragen.

### Gesammtversammlung der Soldatenräte der Volkswehr.

Die neu gewählten Soldatenräte der Volkswehr hielten gestern abend im Militärahaus am Schwarzenbergplatz ihre erste Vollversammlung ab.

Unterstaatssekretär Dr. Deutscher begrüßte die Versammlung mit den Worten: Das Staatskabinett für Reparationen will mit den Soldatenräten eine dauernde fröhliche Verbindung aufrecht erhalten. Als Mitglied wird ein Ratskommissariat geschaffen werden, dem Nationalrat Matthesippschitz wied. Der Soldatenrat stelle die Bereitstellung der Soldaten nach innen und außen hin dar. Er wird dafür zu sorgen haben, dass Bedienstete der Soldaten besser zu gestalten, er wird aber auch mitmachen müssen an den groben Aufgaben, die vor und stehen, an der sozialistischen Aktion in Westeuropa, da wir nun die politische Freiheit errungen haben. Er wird mitmachen an dem großen Kampf gegen das Kapital, den wir nun zu beginnen haben, indem er ausbauen will die Wahrheit, die die junge Freiheit gegen alle Angriffe schützen soll. Gemeinsam werden wir dazu beitragen, dass die Republik nie und niemals angetastet werden kann. (Stürmischer Beifall.)

Dr. Freges fügte über die Aufgaben, die der Soldatenrat zu erfüllen haben wird, folgendes: Der Soldatenrat wird für die Aufhebung der Diktatur der Masse, für die Verbesserung des Lebens der Soldaten, soweit es heute möglich ist, Sorge tragen müssen. Die sollte und sollte andere übertragende Aufgabe des Soldatenrates aber trotzdem sein, auf der Volkswehr eine sozialistische proletarische revolutionäre Armee zu machen. Dazu ist vor allem Einigkeit notwendig, dazu ist notwendig, dass sie nicht bei Reaktionären gebrochen wird, dazu ist auch die militärische Taktik und Strategie.

S.6 Spalte 2

Frau der. Volkswehr notwendig. Die Soldatenräte werden die obersten Richter sein, doch diese klarstellige Masse kann nie verwendet werden kann zu reaktionären, sondern nur zu revolutionären Zwecken. (Beifall)

Nach einer kurzen Witschrede wurde ein gehäuftiges Wahlcomité gewählt, das mit den einzelnen Volkswehr-Räten zusammen in Verbindung treten und in der nächsten Versammlung am Donnerstag die Voraussetzung zur Wahl des Volksaufschwurts unterbreiten wird.